

Pour débattre sur la science

Maurienne-Expansion organisait jeudi un "café scientifique" au Muséobar, dans le cadre de la Fête de la science. Robert Martin, professeur de physique au lycée Paul-Héroult, animait la soirée. Fabrice Piquemal, directeur du Laboratoire souterrain de Modane (LSM), Damien Soyard, passionné d'astronomie qui anime un planétarium mobile, ainsi que le géologue de l'université de Savoie M. Menard, étaient les trois scientifiques appelés à répondre aux questions. Pour Robert Martin, l'idée était d'être « dans le débat sur ce qu'est la recherche, sur le thème du fonctionnement des laboratoires. Ce n'est pas une conférence, plutôt un échange axé sur la recherche ». □



Amateurs, passionnés de science en général, ont pu débattre avec des scientifiques, apprendre, confronter des idées, tout en se faisant plaisir.